



HACIA UNA INTERPRETACION CRISTIANA DE LA  
HISTORIA.— De Alfredo Matte y Jesús Ginés. Editorial Herder.  
Santiago-Barcelona. (253 págs. 18,50x11,50 cms).

Algunos filósofos se plantearon la existencia de Díos, como ser por excelencia. Para que su voz llegara a los hombres de manera directa, surgió Cristo humanizado, con sus ejemplos que constituyen la esencia de la convivencia en las esferas concretas del vivir.

La historia se ha interpretado desde muy diversos ángulos, y las conclusiones no pudieron coincidir, como era lógico, ya que el panorama espiritual necesita ser observado con limpieza, desde su profundidad.

Los autores de esta obra se proponen indicar los caminos que permiten conocer o vislumbrar la dimensión integral del hombre concreto, del ser inmerso en su propia realidad.

Estudian al ser creador, social y trascendente. Recuerdan datos valiosos acerca de la vida del hombre en la historia. Sitúan en justos límites de contraste la solidaridad y la libertad.

El capítulo más denso es el que enfoca la interpretación cristiana de la historia. Se completa con la denominada integración por el humanismo.

De estas páginas se desprende que todo el proceso humano se orienta hacia una mayor personalización. De ahí que una corriente filosófica actual, el personalismo, de raíz cristiana, analice las vinculaciones de la espiritualidad con la ineludible tarea de ser hombre, con todos los problemas que semejante tarea involucra.

Libro escrito con rigor analítico. Algunos de sus capítulos necesitan ser releídos con pausa, para llegar a descubrir la intención espiritualista que los anima.

626.089

Revista de libros. 13-VII-(94) P. 12.

## Hacia una interpretación cristiana de la historia. [artículo]

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

1975

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Hacia una interpretación cristiana de la historia. [artículo]

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)